Der Vorsitzende berichtet, dass Frau Krystyna Betz, die zu diesem Tagesordnungspunkt schriftlich geladen war, kurzfristig nicht kommen kann. Allerdings hatte er vor einigen Tagen ein Gespräch mit ihr.

Der geplante Termin im Juni 2012 nach Nowy Targ zu reisen, ist äußerst ungünstig, da dann die Fußballeuropameisterschaft stattfindet. Im September dieses Jahres fährt das Partnerschaftskomitee nach Polen. Daher wäre es besser, in den ersten Juniwochen 2013 mit dem Freundeskreis gemeinsam in die Partnerstadt zu reisen. Die Reise steht unter dem Motto: Radevormwalder Senioren besuchen Senioren in Nowy Targ. Frau Greif bemüht sich um Fördermittel vom Bund für diese Fahrt.